

LA PIÈCE DÉDIÉE AUX SONS

Entrez en contemplation et rejoignez le Maître intérieur dans les mondes spirituels. Il vous guide vers une salle située dans un somptueux Temple de Sagesse d'Or. « Voici la pièce dédiée aux sons, dit-il. Serais-tu intéressé par une séance de sonothérapie ? » Vous acquiescez avec plaisir.

Il vous invite à vous installer sur la grande table de pierre située au centre de la pièce. Pendant que vous êtes étendu, le Courant sonore ECK commence à masser vos corps intérieurs, ce qui a pour effet de vous détendre et d'amorcer la transformation. Après un certain temps, vous ressentez que le Courant sonore vous soulève au-dessus de la table vers le plafond. Vous franchissez une petite ouverture pour accéder à des états plus élevés, où le Courant sonore est beaucoup plus raffiné.

Prenez conscience que vos soucis ou vos souffrances vous quittent progressivement jusqu'à s'évanouir totalement. Puis mettez fin à votre contemplation.

Lorsqu'elle survient, la guérison apporte un équilibre aux corps intérieurs. Ses effets peuvent prendre du temps à se manifester dans le plan physique, et votre vie ne deviendra pas nécessairement plus aisée du jour au lendemain. Au moins, vous connaissez désormais la pièce dédiée aux sons à l'intérieur du Temple de Sagesse d'Or et vous pouvez demander d'y aller chaque fois que vous en éprouvez le besoin.

Le Courant sonore ECK commence à masser vos corps intérieurs.

– Harold Klemp